

Präs.: 3. Mai 1974No. 1682/JA n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Leitner
und Genossen
an den Bundesminister für Verkehr
betreffend Neubau des Postamtes in der Marktgemeinde Mayrhofen

Seit mehreren Jahren wird der Marktgemeinde Mayrhofen der dringend notwendige Neubau des Postamtes zugesichert. Leider verzögert sich der Baubeginn von einem Jahr zum anderen. Die Gemeinde Mayrhofen hat für die Errichtung des Postamtes ein Straßenstück gebaut, welches ca. 2 Mio. S. kostet. Sie hat daher eine beachtliche Leistung erbracht, um die Errichtung des Postamtes voranzutreiben.

Die Zustände im derzeitigen Postamt sind für die Angestellten unerträglich geworden. Dies gilt vor allem für die Sommer- und Wintersaison, da Mayrhofen zu den bestbesuchten Fremdenverkehrsarten Österreichs mit über 1 Million Nächtigungen zählt.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr folgende

A n f r a g e :

- 1.) Ist Ihnen die schwierige Situation bei der Geschäftsentwicklung im bestehenden Postamt bekannt?
- 2.) Wann erfolgen die Ausschreibungen für den Neubau des Postamtes?
- 3.) Ist sichergestellt, daß im Sommer 1974 mit dem dringend notwendigen Neubau begonnen wird?
- 4.) Wenn nein, warum nicht?
- 5.) Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen?